

25.06.
2024

Des statues viennent embellir deux giratoires de Concarneau : une invitation au voyage et à la découverte

Aujourd'hui, la Ville de Concarneau a procédé à l'installation de 6 statues sur deux ronds-points. Réalisées par Didier Leost, talentueux agent des espaces verts de la Ville, ces œuvres visent à embellir la ville mais également à captiver les regards et à éveiller les émotions des passants.

Sur le giratoire du centre-ville, trône désormais un vibrant poisson multicolore, symbole de la vie maritime qui anime Concarneau, ville tournée vers la mer et imprégnée de voyages et d'aventures.

Au rond-point de Keramperu, cinq majestueux Moaï prennent place, semblant garder l'entrée de la ville. Solidement ancrés sur le giratoire, ils incarnent parfaitement l'esprit de voyage et d'exploration caractéristique de Concarneau, une cité qui invite au dépassement et à la découverte.

Ces créations artistiques sont le fruit d'un agent des espaces verts de la Ville : Didier Leost. Les 6 statues sont réalisées en béton cellulaire, fabriqué à partir de blocs qui ont été assemblés, collés puis taillés afin d'embellir notre espace urbain et de stimuler l'inspiration des habitants et des visiteurs.



VILLES
& PAYS
D'ART &
D'HISTOIRE

